

ZUSAGE / Einsatz des Behindertenverbandes hat sich gelohnt, Finanzamt soll bald barrierefreien Zugang bekommen.

Endlich ist Lift in Sicht

VON BRIGITTE LASSMANN-MOSER

ZWETTL / Seit Anfang des vergangenen Jahres bemüht sich der KOBV – der Behindertenverband um die Realisierung eines barrierefreien Zuganges zum Finanzamt Zwettl. Bislang vergeblich. Jetzt scheint endlich Bewegung in die Sache zu kommen.

Zur Vorgeschichte: Die Sparkasse kaufte das Nachbarhaus zum Finanzamt und baute es neu bzw. um. Im Zuge dieser Arbeiten wurde auch ein Lift eingebaut, den das Finanzamt, das bis heute keinen behindertengerechten Zugang hat, mitbenützen sollte. Trotz mehrerer Zusagen - u.a. kündigte Nationalratsabgeordneter Günter Stummvoll bereits im Frühling 2007 an, dass er „grünes Licht“ seitens des Finanzministeriums bekommen habe – verzögerte sich die Sache immer wieder. Der Lift ist längst im Betrieb, nach wie vor fehlt aber der Durchbruch zum Finanzamt, und das obwohl für diesen bereits alles vorbereitet ist...

„Das ganze Jahr über hat sich nichts getan, wir wurden immer nur vertröstet oder bekamen auf unsere Interventionen überhaupt keine Antwort“, erzählt KOBV-Bezirksobmann Franz Groschan. Deshalb nahm er sich seit Februar besonders intensiv der Sache an. „Ich habe mindestens ein- bis zwei Mal wöchent-

lich mit dem Büro von Landeshauptmann-Stellvertreter Josef Leitner telefoniert und wurde von diesem auch immer auf dem Laufenden gehalten...“.

Und jetzt kam endlich die frohe Botschaft: Julian Bartsch vom Kabinett des Staatssekretärs im Finanzministerium teilte dem Büro Leitner mit, dass laut Auskunft der zuständigen Fachabteilung im Bundesministerium für Finanzen der Baubeginn aufgrund der Ausschreibungsfristen Ende August/Anfang September

dieses Jahres stattfindet. Die voraussichtliche Bauzeit wird rund drei Monate betragen, die späteste mängelfreie Bauabnahme ist mit Anfang Dezember terminiert. Mit Jahresbeginn 2009 soll das Finanzamt Zwettl dann endlich barrierefrei zugänglich sein.

„Es war wirklich nicht leicht, aber jetzt bin ich froh, dass wir diese Zusage haben und dass auch fixe Termine genannt werden“, freut sich Franz Groschan über den Erfolg.



„Wir bewegen“ – gemäß dem Motto des KOBV kam endlich auch Bewegung in die Bemühungen um einen barrierefreien Zugang zum Finanzamt Zwettl. Und darüber freuen sich Bezirksobmann Franz Groschan, Traude Einfalt und Manfred Bretterbauer (v.l.).

FOTO: LASSMANN-MOSER